



TERRES VALDÈZE

▪ Empreinte Vigneronne ▪

POÉTIK

[VAUCLUSE - BLANC]

Indication Géographique Protégée | 2017



CÉPAGES | 100% VIOGNIER.

VARIETIES | 100% VIOGNIER.

VINIFICATION | Vendanges de nuit, le jus fermente en cuves thermo régulées. Après une macération de 19 jours, la fermentation est arrêtée pour garder du sucre résiduel.

VINIFICATION | Grapes picked at night, the juice ferments in thermoregulated tanks. After a maceration of 19 days, the fermentation is stopped to keep a certain level of sugar.



DÉGUSTATION | Vin moelleux à la robe jaune clair avec des reflets dorés. Le nez, marqué par les fleurs blanches, est vif et aromatique avec une subtile nuance de Poire Williams. La bouche est fraîche, avec des notes marquées de fruits exotiques.

TASTING | Sweet wine, light yellow color with golden highlights. Fresh and aromatic nose on white flowers with a shade of Pear Williams. The mouth is well-balanced with notes of exotic fruits.



METS & VINS | Servir frais, en apéritif, sur du foie gras, un dessert ou bien sur un fromage à pâte persillée.

PAIRING | To be served cool, as an aperitif, with foie gras, dessert or blue cheese.

